

APAP : Ciné – papote

06/03 – 20h Ecole de Corroy



Un documentaire qui s'intéresse aux difficultés du système éducatif actuel et qui propose des axes de transformation.

RÉSUMÉ

Dans le monde entier, des personnes de tous âges, et de toutes origines, se mobilisent depuis de nombreuses années autour de l'éducation.

Elles se mobilisent pour améliorer la qualité d'être de nos enfants, et ainsi leur offrir un avenir meilleur, grâce à des actions simples comme : des cours d'empathie, l'écoute active, la psychologie positive, la création d'outils pédagogiques novateurs... elles aident naturellement les enfants, parents et enseignants à être en phase avec eux-mêmes et avec le monde qui les entourent.

Le but de ce documentaire : vous les faire découvrir et semer en vous des graines d'espoirs, d'inspiration et vous motiver à passer à l'action !



20h -23 h -> Ouverture du bar

20h30 - 22h -> Projection du film

Les amis de nos amis sont nos amis !!!

Parents, grands-parents, enseignants, accueillants, ...